

Journalisten-Legende Gabriele Krone-Schmalz im Presseclub



Ex-Russland-Korrespondentin **Gabriele Krone-Schmalz** im Presseclub. Fotos: Nina Daebel

Mutige Journalisten wünscht sich Autorin Gabriele Krone-Schmalz. Solche, die die Menschen wieder umfassend informieren und nicht nur versuchen, sie auf "den richtigen Weg zu bringen". Das betonte sie am Int. Tag der Pressefreiheit im Presseclub Nürnberg und plädierte für "Pluralismus der Meinungen". Wenn der nicht mehr stattfindet, gefährde auch das die Pressefreiheit. Mit ihren Aussagen zu Russland und Putin ist die Journalistin in der Vergangenheit öfter



angeeckt. Sie warnt davor, allein Russland die Schuld an der derzeitigen Eskalationsspirale zu geben. "Die Sache ist wesentlich komplizierter. Man unterschlägt den Anteil des Westens an der Eskalation", sagte sie im Marmorsaal.

Charakteristik 16.5.18